

La Poste refuse de distribuer des périodiques

La Poste refuse de distribuer des journaux de l'Association contre les usines d'animaux (ACUSA ou VgT) et destinés à toute la Suisse romande. Les deux parties sont déjà en procès pour une affaire similaire survenue à Saint-Gall.

L'histoire se répète: le même refus avait déjà été signifié en décembre 1999. La Poste estimait alors que les publications contenaient trop d'attaques personnelles contre les propriétaires d'animaux et ne voulait pas propager de telles informations. (ats)

Lieferschein Nr. : 948605; Medien Nr. : 1316; Medienausgabe Nr. : 461120; Objekt Nr. : 4561198; Subobjekt Nr. : 1; Lektoren Nr. : 22; Abo Nr. : 1010923; Treffer Nr. : 7303820



Lieferschein Nr. : 948605; Medien Nr. : 1335; Medienausgabe Nr. : 461388; Objekt Nr. : 4563552; Subobjekt Nr. : 1; Lektoren Nr. : 3; Abo Nr. : 1010923; Treffer Nr. : 7306209

INLAND

FRAUENFELD / Kessler gewinnt Rechtsstreit gegen Post.

Erwin Kessler, Präsident des Vereins gegen Tierfabriken (VgT), hat in seinem Streit mit der Post obsiegt. Das Bezirksgericht Frauenfeld wertet die Weigerung der Post, die VgT-Zeitung zu verteilen, als widerrechtlich. In dem gestern bekannt gewordenen Urteil spricht das Bezirksgericht Kessler eine Entschädigung von 400 Franken zu. Ausserdem muss die Post die Verfahrensgebühren von 2000 Franken übernehmen.

